



Monitoreo de violencia contra niñez, adolescencia y juventud diciembre - 2024

TITULAR	NOTA	FUENTE
Niño salvadoreño quedó solo en la frontera de Texas	Un menor de edad salvadoreño fue encontrado abandonado por el coyote en la frontera de Texas, Estados Unidos; el niño de diez años afirmó ser del distrito de Sonzacate. <i>“Me dejaron solo, no me quieren guiar”, dijo el niño a la autoridad migratoria que lo encontró deambulando y llorando solo.</i> El niño fue encontrado en un área de monte en el condado de Maverick, según reportó Univisión. <i>Latin American News</i> indicó que quien encontró al menor fue un policía estatal de Texas. https://www.elsalvador.com/noticias/nacional/inmigracion-texas-ninos-migrantes/1185102/2024/#:~:text=Un%20menor%20de%20edad%20salvadore%C3%B1o,contr%C3%B3%20deambulando%20y%20llorando%20solo	EDH Pág.11 Domingo 1 Diciembre 2024
Envían a prisión a pareja acusada de agredir a una menor en San Martín	El Juzgado Primero de Paz de San Martín ordenó este martes detención provisional en contra de una joven pareja, acusada de agredir física y psicológicamente a su hija de un año y nueve meses, según informó Centros Judiciales de El Salvador por medio de redes sociales. De acuerdo con el reporte de Centros Judiciales, la joven madre de 23 años, identificada con las iniciales L. C. H. y el padrastro, quien responde a las iniciales J. A. M. R., de 20 años, habrían castigado de manera violenta a la menor de un año y nueve meses. Debido a la gravedad de las heridas estuvo hospitalizada por cuatro días. https://diario1.com/nacionales/2024/12/envian-a-prision-a-pareja-acusada-de-agredir-a-una-menor-en-san-martin/	Diario1.com Martes 3 Diciembre 2024
Enfrentará juicio por feminicidio de su hija	Neftalí Antonio Martínez Pimentel, de 36 años, y su pareja, de 25 años, de quien no se detalló su nombre, fueron enviados a juicio por el Juzgado Especializado de Instrucción para una Vida libre de Violencia y discriminación para las Mujeres, de Santa Ana, por el feminicidio de Yasmin Elizabeth Martínez Nájera, de 7 años. Los imputados son el padre y la madre de la niña. Martínez es acusado de ser el autor directo del feminicidio de su hija; mientras que la mujer es procesada por el delito de comisión por omisión en el feminicidio agravado. Además, ambos enfrentan cargos por maltrato infantil en modalidad continuada en perjuicio de tres menores, hermanos de la víctima. https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Hombre-enfrentara-juicio-por-el-feminicidio-de-su-hija-de-7-anos.-20241203-0048.html	LPG Pág.15 Miércoles 4 Diciembre 2024
Enviado a prisión por agredir a su nieta	El Juzgado de Paz de Ilopango envió a detención provisional a C. R. L., de 64 años, por el delito de agresión sexual en perjuicio de menor incapaz. De acuerdo con los hechos, el procesado aprovechó la visita de la niña a su casa para cometer el delito. A pesar que la víctima le contó a su abuela lo sucedido, ella no le creyó. Fue hasta que le contó a una profesora del centro escolar donde estudia que fue escuchada y luego de ello se interpuso la denuncia. El imputado fue capturado el 22 de julio, luego de iniciar la investigación. Cifras policiales revelaron que el primer trimestre de este año recibió 121 denuncias por abuso sexual contra menores de edad, la mayoría cometidas por algún conocido o miembro de la familia. https://diario1.com/nacionales/2024/12/prision-para-abuelo-acusado-de-agredir-sexualmente-a-su-nieta-en-lopango/	LPG Pág.9 Diario 1.com Jueves 5 Diciembre 2024

<p>Menores de edad migrantes salvadoreños reciben apoyo consular e internacional: Viceministra</p>	<p>La viceministra de Relaciones Exteriores de El Salvador, Adriana Mira, confirmó que la institución está brindando apoyo y acompañamiento a los dos menores salvadoreños encontrados en la frontera de Estados Unidos. En noviembre pasado, una niña de 2 años fue hallada entre más de medio centenar de menores migrantes no acompañados en la frontera entre Estados Unidos y México, según informó el Departamento de Seguridad de Texas (DPS). Otro caso es el de un niño de 10 años, quien llegó a la frontera de Texas tras ser abandonado por el guía que lo acompañaba en su intento de cruzar irregularmente hacia Estados Unidos. En un video difundido a través de redes sociales, el niño expresó que estaba perdido y que provenía de Sonzacate, El Salvador. https://ysuca.org.sv/2024/12/menores-de-edad-migrantes-salvadorenos-reciben-apoyo-consular-e-internacional-viceministra/</p>	<p>YSUCA Jueves 5 Diciembre 2024</p>
<p>Mujeres y niñas indígenas corren más riesgo de sufrir violencia</p>	<p>Mujeres y niñas indígenas, afrodescendientes y pertenecientes a un grupo étnico enfrentan mayor riesgo de sufrir violencia, sin embargo, un estudio de la Organización Panamericana de la Salud, reveló que existe poca información en las Américas sobre esta problemática. A nivel mundial 1 de cada 3 mujeres y niñas mayores de 15 años han experimentado violencia física o sexual a lo largo de su vida, según la Organización Mundial de la Salud. Aunque cualquier mujer está propensa a sufrir violencia, es probable que aquellas pertenecientes a un grupo étnico enfrenten mayor riesgo y encuentran más obstáculos para ser apoyadas. https://www.canal12.com.sv/noticia/mujeres-y-ninas-indigenas-corren-mas-riesgo-de-sufrir-violencia/</p>	<p>Canal 12 Viernes 6 Diciembre 2024</p>
<p>Mujer acusada de abandono y desamparo de sus hijas adolescentes deberá someterse</p>	<p>El pasado 2 de diciembre, en Santa Ana Centro, una mujer de 36 años fue detenida tras ser acusada de abandonar a su hija de 14 años. Según la información recabada por las autoridades, la situación ocurrió en el contexto de consumo de bebidas alcohólicas dentro del hogar. El conflicto inició cuando la adolescente intentó evitar que su madre continuara consumiendo licor, acción que desencadenó una agresión física. Posteriormente, la menor fue expulsada de la vivienda y permaneció fuera por varios minutos antes de lograr reingresar por la puerta trasera. La situación fue denunciada a la Policía por otra hija de la imputada, quien se percató de lo ocurrido. La madre fue arrestada bajo el cargo de abandono y desamparo de persona. https://lapagina.com.sv/nacionales/mujer-acusada-de-abandono-y-desamparo-de-sus-hijas-adolescentes-debera-someterse-rehabilitacion/</p>	<p>La Página Sábado 7 Diciembre 2024</p>
<p>Procesan a madre que agredió a su hija de 14 mientras consumía bebidas alcohólicas</p>	<p>Una madre que agredió físicamente y expulsó de la vivienda a su hija adolescente (14) mientras consumía bebidas alcohólicas está siendo procesada por el cargo de abandono y desamparo, informó, la tarde del viernes, Centros Judiciales El Salvador (CJES). Los hechos tuvieron lugar el pasado 02 de diciembre, en Santa Ana Centro, "en el contexto de consumo de bebidas alcohólicas dentro del hogar". https://croniosv.com/principal/principal/procesan-a-madre-que-agredio-a-su-hija-de-14-mientras-consumia-bebidas-alcoholicas/</p>	<p>Cronio Sábado 7 Diciembre 2024</p>
<p>En 2023, el trabajo infantil en El Salvador aumentó un 6%</p>	<p>En 2022 la tasa de trabajo infantil fue de 5.1 %, pero en 2023 esta aumentó a 5.4 %, lo que se traduce en un incremento del 6 % en el último año, de acuerdo a información que recogió el Observatorio de la Niñez y Adolescencia de la Organización de Mujeres Salvadoreñas por la Paz (ORMUSA) que retomó insumos de la Encuesta de Hogares de Propósitos Múltiples (EHPM) de 2023. La oenegé detalla en su informe que en 2023 estaban en situación de trabajo infantil 53,674 niños y adolescentes hombres, mientras que 16,497 eran niñas y adolescentes mujeres. En el caso de los niños y los adolescentes menores hubo un incremento de 2022 -cuando se reportaron 49,765- a 2023, de un 7.9 %; mientras que en el caso de las niñas y adolescentes mujeres una reducción en los mismos periodos del 0.5 %, pasando de 16,588 a 16,497. https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/En-2023-el-trabajo-infantil-en-El-Salvador-aumento-un-6-20241206-0105.html</p>	<p>LPG Pág.14 y 15 Lunes 9 Diciembre 2024</p>
<p>62% de niñez trabajadora ha realizado actividades peligrosas</p>	<p>De 2000 a 2023, el 62 % de la niñez trabajadora en El Salvador ha realizado labores peligrosas, de acuerdo a un informe elaborado por el Ministerio de Trabajo y Previsión Social (MTPS). Según la Organización Internacional del Trabajo (OIT) el trabajo infantil peligroso es aquel que "por su naturaleza o por las condiciones en que se lleva a cabo, es probable que dañe la salud, la seguridad o la moralidad de los niños". El informe del MTPS –que utilizó insumos de la Encuesta de Hogares de Propósitos Múltiples de El Salvador (EHPM) de 2023- detalla que solo el año pasado, 50,507 niños, niñas y adolescentes estaban en situación de trabajo infantil peligroso, lo que representó el 72 % del total de la niñez trabajadora. Vilma Vaquerano, coordinadora del Observatorio para la Niñez y la Adolescencia de la Organización de Mujeres Salvadoreñas por la Paz (ORMUSA), que también realizó un informe con los datos de la EHPM sobre el trabajo infantil, acotó que dentro de las labores peligrosas también caben las largas horas laborales a las que son sometidos los menores de edad. https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/62-de-ninez-trabajadora-ha-realizado-labores-peligrosas-20241209-0086.html</p>	<p>LPG Pág.4 y 5 Martes 9 Diciembre 2024</p>
<p>Envían a prisión a</p>	<p>Un hombre que abusó sexualmente de una menor de 8 años de edad fue condenado a más de</p>	<p>Diario El Salvador</p>

<p>hombre que abusó de niña de 8 años</p>	<p>tres décadas de prisión, según confirmó ayer lunes la FGR. El imputado responde al nombre de José Orlando Pérez, quien fue encontrado culpable de los delitos de violación en menor e incapaz agravada y agresión sexual en menor agravada. Pérez recibió una condena de 32 años de cárcel, según detalló la institución fiscal. La víctima fue una menor de tan solo 8 años de edad. La institución fiscal explicó que Pérez llegaba a la vivienda de la menor cuando ella se encontraba sin compañía y la engañaba para que lo dejara ingresar y poder así cometer los delitos.</p> <p>https://diarioelsalvador.com/envian-a-prision-a-hombre-que-abuso-de-nina-de-8-anos/600846/</p>	<p>Martes 10 Diciembre 2024</p>
<p>Condenado a 40 años sujeto que violó a dos niñas en Soyapango</p>	<p>A una condena de 40 años de cárcel fue sentenciado José Dagoberto Hernández Pérez, luego que la FGR demostró que el imputado violó a dos víctimas menores de edad, en el distrito de Soyapango, San Salvador Este. Los abusos iniciaron en el año 2023 con el acoso constante del imputado hacia las víctimas, luego comenzó a amenazarlas hasta que logró violarlas.</p> <p>https://radioyskl.com/2024/12/10/condenado-a-40-anos-sujeto-que-violo-a-dos-ninas-en-soyapango/</p>	<p>Radio YSKL Martes 10 Diciembre 2024</p>
<p>Jueza de masacre de El Mozote separa los casos de niñas desaparecidas</p>	<p>Organizaciones que representan a las víctimas de la masacre de El Mozote y sitios aledaños denunciaron este 10 de diciembre de 2024 el estancamiento del proceso judicial y la decisión de la actual jueza del proceso, Mirtala Teresa Portillo de Cruz, de separar los casos de desaparición forzada de las menores de edad Emelinda Hernández y de Ana Julia y Carmelina Ramírez, ocurridos también durante el trágico hecho de la guerra civil salvadoreña. David Morales, jefe del departamento de justicia transicional de Cristosal y parte del equipo legal que ejerce la acusación por la masacre de El Mozote, explicó que el 6 de noviembre de 2024 la jueza Portillo de Cruz notificó a las partes que no incluiría en un próximo juicio los delitos cometidos contra las tres menores de edad, bajo el argumento que prefería darles por separado un "enfoque especializado en niñez". Aunque apelaron la decisión, ella no cambió su postura.</p> <p>https://www.laprensa grafica.com/elsalvador/Jueza-de-la-masacre-de-El-Mozote-separa-casos-de-ninas-desaparecidas-y-denuncia-estancamiento-de-proceso-judicial-20241210-0039.html</p>	<p>LPG Pág.8 Miércoles 11 Diciembre 2024</p>
<p>Por agresión sexual a etapa de instrucción</p>	<p>V. A. R. H., de 19 años, fue enviada a etapa de instrucción por el Juzgado Tercero de Paz de Soyapango por el delito de agresión sexual en menor e incapaz agravada continuada, en perjuicio de un menor de 12 años. De acuerdo con los detalles brindados por las autoridades, la procesada aprovechaba cuando el niño se quedaba solo para hacerle "tocamientos". El niño le contó a su madre y ella procedió a la denuncia del hecho.</p>	<p>LPG Pág.10 Miércoles 11 Diciembre 2024</p>
<p>60,022 casos de abandono en niñez y adolescencia por régimen</p>	<p>Jóvenes en prisión, niños y niñas huérfanos, falta de acceso a personas capturadas en prisión, migración forzada: los efectos que tiene el régimen de excepción en El Salvador, desde su instauración en marzo de 2022, han sido recopilados por la Red para la Infancia y Adolescencia de El Salvador (RIA), para presentar un informe a la Organización de las Naciones Unidas (ONU), dentro del Examen Periódico Universal (EPU). El EPU es una rendición de cuenta entre países miembros de las Naciones Unidas, que se hace cada cuatro años y que tendrá su próxima audiencia en Ginebra, Suiza, el 20 de enero de 2025.</p> <p>https://www.elsalvador.com/noticias/nacional/naciones-unidas-el-salvador-adolescencia-lepina-ley-de-proteccion-la-ninez-y-infancia-derechos-humanos-del-nino-regimen-excepcion/1187004/2024/</p>	<p>EDH Pág.6 Miércoles 11 Diciembre 2024</p>
<p>Familia pide ayuda para hallar adolescente</p>	<p>Familiares solicitan ayuda para localizar a Meybelin Guadalupe Rivas Aguilar, de 16 años, quien fue vista por última vez el viernes 6 de diciembre, al mediodía, en la parada de buses del mercado de Suchitoto, en Cuscatlán Norte. Según la familia, ese día la adolescente salió de su casa, en el cantón tecomatepeque, rumbo al instituto de Suchitoto donde se encuentra realizando el curso de inducción para ingresar a bachillerato.</p> <p>https://www.laprensa grafica.com/elsalvador/Familia-pide-ayuda-para-encontrar-a-adolescente-20241212-0055.html</p>	<p>LPG Pág.34 Viernes 13 Diciembre 2024</p>
<p>Condenado a 53 años de cárcel por violar niño</p>	<p>El Tribunal Primero de Sentencia de Santa Ana, condenó a 53 años y 4 meses de prisión a Ever Antonio Ramírez por violación en menor o incapaz agravada continuada y agresión sexual en menor o incapaz agravada continuada, delitos cometidos en septiembre de 2022, en Santa Ana. Según la Fiscalía, el hombre esperaba que la madre del menor saliera de su casa para abusar de él. Tras unos días de convivencia con el niño, la abuela se dio cuenta del abuso y denunció.</p>	<p>LPG Pág.24 Sábado 14 Diciembre 2024</p>
<p>Agro y comercio concentran la mayor parte del trabajo infantil</p>	<p>Cada cinco de cada siete niños, niñas y adolescentes (NNA) que están en condición de trabajo infantil se desempeñan en actividades agrícolas y en el comercio, revela un reciente estudio del MTPS, construido con cifras oficiales de organismos internacionales como la OIT y el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF, en inglés). En el estudio "Trabajo infantil en El Salvador. Periodo 200-2023", el MTPS explica que el trabajo infantil abarca tres categorías. Una comprende a la niñez y adolescencia que trabaja sin tener la edad mínima establecida por las leyes salvadoreñas, que es 14 años.</p>	<p>LPG Pág.2 y 3 Domingo 15 Diciembre 2024</p>

	https://kiosko.laprensagrafica.com/publicacionhtml.php?publication=La%20Prensa%20Grafica&date=15_12_2024#page/2	
Rechazan propuesta de reformas que afectan derechos de personas con discapacidad	La Asociación de Padres, Madres y Familiares de Hijos e Hijas con Discapacidad de El Salvador, “Los Ángelitos”, rechazó la propuesta de reformas a la Ley Especial de Inclusión de Personas con Discapacidad que actualmente estudia la Comisión de Niñez e Integración Social. La asociación reconoce que algunas de las reformas amplían los derechos y beneficios en ciertos artículos. Sin embargo, considera que otros artículos promovidos en la reforma representan un retroceso para el sector de personas con discapacidad, explicó Wilfredo Salazar, coordinador de la asociación. https://www.diaricolatino.com/rechazan-propuesta-de-reformas-que-afectan-derechos-de-personas-con-discapacidad/#:~:text=La%20Asociaci%C3%B3n%20de%20Padres%2C%20Madres,de%20Ni%C3%B1ez%20e%20Integraci%C3%B3n%20Social	Diario Co Latino Pág.5 Lunes 16 Diciembre 2024
Sargento PNC arrestado por agresión sexual	Roger Jiménez Velásquez, de 51 años, sargento de la PNC, fue arrestado la noche del 13 de diciembre en la colonia Jardines del Refugio, en El Refugio, Ahuachapán Norte, por el delito de agresión sexual en menor o incapaz en perjuicio de una víctima con régimen de protección. Según fuentes policiales, el sargento, quien estaba destacado en la estación de la Policía Portuaria de La Unión, División de Seguridad Fronteriza, tiene una relación de segundo grado de consanguinidad con la víctima, a quien presuntamente tocó indebidamente en agosto de este año, en el interior de un vehículo. https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Sargento-policial-fue-arrestado-por-agresion-sexual-20241216-0055.html	LPG Pág.18 Martes 17 Diciembre 2024
Condenado por violar a una menor de edad	William Antonio Jiménez Alvarado fue condenado a 20 años de prisión por el delito de violación en menor o incapaz en modalidad continuada, en perjuicio de una niña de Nueva Granada, Usulután Norte, cometido en 2023. Según la Fiscalía, Jiménez comenzó a frecuentar a su víctima desde noviembre de 2022, pero fue hasta mayo de 2023 que cometió el abuso. “Fue a la escuela de la menor y la llevó a otro lugar donde la violó. La familia de la menor se enteró y el 18 de mayo del mismo año, denunciaron a Jiménez Alvarado en la Policía”, informó la Fiscalía. https://kiosko.laprensagrafica.com/publicacionhtml.php?publication=La%20Prensa%20Grafica&date=17_12_2024#page/18	LPG Pág.19 Martes 17 Diciembre 2024
Seguirá procesada madre que golpeó y amenazó con un cuchillo a su hija de 14 años	La noche del pasado 8 de diciembre, una adolescente de 14 años fue víctima de agresión por parte de su madre en su vivienda ubicada en Santa Ana Centro. Según el relato de las autoridades, la mujer, de 37 años y presuntamente bajo los efectos del alcohol, comenzó agrediendo verbalmente a la joven y posteriormente la golpeó con un ventilador y con sus puños. Además, le mostró un cuchillo para amedrentarla. Ante la situación, la adolescente contactó a su hermana mayor, quien le aconsejó salir de la casa y dirigirse a una gasolinera cercana, donde un taxi la recogería. Mientras esperaba, una patrulla policial pasó por el lugar, y la menor narró lo sucedido a los agentes, lo que derivó en la captura en flagrancia de la mujer. https://lapagina.com.sv/nacionales/seguira-procesada-madre-que-golpeo-y-amenazo-con-un-cuchillo-a-su-hija-de-14-anos/	La Página Martes 17 Diciembre 2024
Capturan a un hombre por maltrato infantil luego que se difundiera un video donde hace llorar a su hijastro	La PNC capturó el domingo por la noche a un hombre que fue grabado al momento de regañar en público al hijo de su compañera de vida mientras le compraba zapatos en un centro comercial de Soyapango. La persona que compartió el video donde se ve llorar al niño, aseguró que el hombre se encontraba en estado de ebriedad. Al difundirse el video en redes sociales, la policía le dio seguimiento al caso dando con la captura de Jander Hernán Corpeño González, quien enfrentará cargos por maltrato infantil. https://lapagina.com.sv/nacionales/capturan-a-un-hombre-por-maltrato-infantil-luego-que-se-difundiera-un-video-donde-hace-llorar-a-su-hijastro/	La Página Martes 17 Diciembre 2024
Arrestan a hombre que trató de estrangular a expareja y a su hija de dos años	Un hombre fue capturado por la PNC acusado de tratar de estrangular a su expareja y “su hija de dos años”, publicó el ministro de Justicia y Seguridad Pública, Gustavo Villatoro. Según la publicación del ministro “el pasado 21 de octubre, este criminal, identificado como Milton Maximiliano Hernández Chávez, atentó contra la vida de su expareja y su hija de dos años tratando de estrangularlas. Este cobarde se dio a la fuga”... En lo que va del 2024, desde el 1 de enero hasta el 21 de noviembre, la Organización de Mujeres Salvadoreñas por la Paz (ORMUSA) registran 36 femicidios, según datos del Observatorio de Violencia Femenina. https://diario.elmundo.sv/nacionales/arrestan-a-hombre-que-trato-de-estrangular-a-expareja-y-a-su-hija-de-dos-anos?fbclid=IwZXh0bqNhZW0CMTEAAR1bxjR2NS7-3VJp9i7IGF-Wwk37fJdOciTlIveCZynxH3xiCP67Y7wZHCU_aem_d7OaJe4tjfm38cCWJwsoQ&sfnsn=wa	Diario El Mundo Miércoles 18 Diciembre 2024
Exhiben en redes sociales a un hombre maltratando a su hijo en Ciudad Versalles	Dos videos se viralizaron en las últimas horas donde aparece un hombre, al interior de su vivienda, castigando severamente a su hijo de 11 años, y maltratando a su esposa, en residencial Ciudad Versalles, de San Juan Opico, La Libertad. Luego de la denuncia pública, la Policía inició las investigaciones hasta localizarlo en la vivienda, haciendo efectiva la orden de captura. El hombre fue identificado como Héctor David López Beltrán, de 32 años de edad. https://lapagina.com.sv/nacionales/exhiben-en-redes-sociales-a-un-hombre-maltratando-a-su-hijo-en-ciudad-versalles/	La Página Diario 1.com Jueves 19 Diciembre 2024

	https://diario1.com/nacionales/2024/12/video-detienen-a-hombre-que-maltrato-a-su-hijo-y-a-su-esposa/	
Prófugo acusado de violar sexualmente a su hijo menor de edad deberá comparecer en tribunales	Eduardo Alexander R. R., de 37 años, enfrentó una audiencia preliminar acusado del delito de agresión sexual en menor e incapaz agravada en perjuicio de su hijo, quien actualmente tiene 15 años. Los hechos, según la denuncia, ocurrieron de manera reiterada desde el año 2015 en una colonia de Soyapango, mientras el imputado se encontraba a solas con el menor. A pesar de que la denuncia se interpuso en ese mismo año, Eduardo se mantuvo prófugo de la justicia hasta su captura el pasado 6 de octubre en Mejicanos, realizada por agentes de la Policía Nacional Civil. https://lapagina.com.sv/nacionales/profugo-acusado-de-violar-sexualmente-a-su-hijo-menor-de-edad-debera-comparecer-en-tribunales/	La Página Viernes 20 Diciembre 2024
ESET alerta sobre robo de identidad infantil	El robo de información personal de niñas y niños cada vez tiene más demanda entre los ciber delinquentes, la cual una vez obtenida es usada para abrir cuentas bancarias para usarlas en lavado de dinero solicitar tarjetas de crédito y acumular deudas dejando a los menores de edad con mala calificación crediticia, según estudios de la empresa de detección de amenazas ESET.	LPG Pág.26 Martes 24 Diciembre 2024
Once niños sufrieron quemaduras por pólvora	Las fiestas navideñas dejaron dos niños quemados, fallecidos por accidentes de tránsito, incendios y detenidos por conducción temeraria. Las autoridades de la Dirección General de Protección Civil registran al menos 11 niños quemados con pólvora en El Salvador durante las festividades de Nochebuena y en los días previos a esta celebración, informó este miércoles la fuente oficial.	LPG Pág.8 Jueves 26 Diciembre 2024
Localizan con vida a dos menores reportadas como desaparecidas	Dos menores de edad que fueron reportadas como desaparecidas han sido localizadas con vida por la PNC. La institución informó que las jóvenes fueron ubicadas en la zona de San Diego, departamento de La Libertad, y que de inmediato se llevaron a San Salvador. https://diarioelsalvador.com/localizan-con-vida-a-dos-menores-reportadas-como-desaparecidas/606274/	Diario El Salvador Jueves 26 Diciembre 2024
286 menores reportaron insuficiencia renal en 2023	Datos del Ministerio de Salud (MINSAL) recogidos por el Observatorio de la Niñez y la Adolescencia de la Organización de Mujeres Salvadoreñas por la Paz (ORMUSA) detallan que en 2023 se reportaron 286 casos de insuficiencia renal en niños, niñas y adolescentes (NNA) en El Salvador. Los datos, aunque son preliminares, aclara la oenegé, dan una luz sobre la situación a la que se enfrentan los menores de edad ante esta enfermedad que está más concentrada en niños y adolescentes hombres y con mayor incidencia en San Miguel. Las cifras son: dos casos entre las edades de 1 a 4 años; cuatro en menores de entre 5 y 9 años; ocho en infantes entre los 10 y 14 años; y 12 en adolescentes entre los 15 y 19 años, para totalizar 26. Vilma Vaquerano, coordinadora del Observatorio para la Niñez y la Adolescencia de ORMUSA, dijo que las labores agrícolas, de ganadería, pesca y silvicultura están dentro de la categoría de trabajo infantil peligroso. https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/286-ninos-y-adolescentes-reportaron-insuficiencia-renal-en-2023-en-El-Salvador-20241227-0106.html	LPG Pág.14 Martes 31 Diciembre 2024
Condenado en rebeldía por violar a niña	Edwin Alexander Amaya Amaya fue condenado a 20 años de prisión por el delito de violación en menor o incapaz en modalidad de delito continuado, en perjuicio de una niña de 11 años, cometido en el distrito de Santa María, en Usulután Este. El reporte de la FGR dice que "la víctima es una niña de 11 años, quien fue forzada a vivir con Amaya en julio del 2022". https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Hombre-condenado-por-violar-a-una-nina-de-11-anos-es-declarado-en-rebeldia-y-debe-pagar-600-de-responsabilidad-civil-20241227-0024.html	LPG Pág.25 Martes 31 Diciembre 2024